

29. Januar 2016 16:48 Uhr

## Kaisheim-Bergstetten

# Auto überschlägt sich auf B2

**Nach einem Überholmanöver verliert ein Mann nahe Bergstetten die Kontrolle über seinen Wagen. Der Unfall endet noch glimpflich.**



Auf dem Dach gelandet ist dieses Auto nahe Bergstetten.  
Foto: Martin Wiemann

Bei einem spektakulären Verkehrsunfall auf der [B2](#) nahe Bergstetten ist ein Autofahrer glimpflich davongekommen. Laut Polizei überholte der 58-Jährige, der in Richtung Norden unterwegs war, am späten Freitagvormittag einen Lastwagen. Vor einer Sperrfläche scherte der Mann etwas zu abrupt wieder ein. Folge: Der Wagen geriet ins Schleudern, kam nach rechts von der Fahrbahn ab, überschlug sich und blieb auf dem Dach liegen. Der Fahrer hatte Glück. Nach ersten Erkenntnissen blieb er unverletzt. An dem älteren Auto entstand Totalschaden. Die Freiwilligen Feuerwehren aus Buchdorf und Bergstetten waren vor Ort.

Quelle: Augsburgs Allgemeine